wadai-no tokusen CAMFRA REPORT

## 『音楽のおくりもの』 シックを楽しむひととき



2月3日、ウィズもろやま(福祉会館)で『音楽 のおくりもの~歌の花たば~』が行われました。こ のコンサートは、親子でクラシック音楽を楽しむこ とを目的に開催されました。会場は、アンサンブル・ ディヴェルターズの奏でる美しい音色とソプラノ歌 手の峰岸由佳さんの歌声が合わさり、優雅な雰囲気 に包まれていました。また、訪れた親子からも「楽 しかった」との感想がありました。

## 『健康まつり』 なたの健康、大丈夫ですか?



2月17日、保健センターで『健康まつり』が開催 されました。当日は、血管年齢や骨密度などの各種 測定や歯科検診、フッ化物洗口など様ざまな健康に 関するイベントが行われました。また、医師による 健康相談や、管理栄養十による栄養相談も行われ、 訪れた人は、真剣な表情で話を聞いていました。保 健センターでは、日ごろから定期的に健康相談を行っ ていますので、ぜひ、ご利用ください。

## 川角中学校に感謝の手紙 たり前の行動が感動を呼ぶ

川角中学校では、1月 20日から22日まで、2 年生が京都・奈良方面へ 新幹線を利用して修学旅 行へ行きました。

修学旅行から帰ってき た3日ほど後、一通の手



川角中学校に送られた手紙

紙が学校へ届きました。手紙は、新幹線の清掃業務を している女性からで、「(新幹線を) きれいに利用して くれたことに感激した」と書かれており、見ると幸せ になれるといわれている「ドクターイエロー(検査用 車両)」の写真が同封されていました。「当たり前の行 動に感激してもらい、手紙をもらった私たちも幸せな



■気持ちになれた」と学校側も感激。 このことは、新聞やテレビなどで 紹介され、心温まる話として話題 となりました。

ドクターイTロー」の写直

## 『スポーツ少年団交流会』 の垣根を越えて交流を

2月16日、総合公園で『スポーツ少年団交流会』 が行われました。この交流会は、町内のスポーツ少 年団12団の交流を図るため、毎年行われている行事 です。いつもはそれぞれ違うスポーツを行っている 子どもたち。この日は、その垣根を越え、玉入れやドッ ジボールなど楽しい時間を過ごしました。会場は、元 気いっぱいの声であふれていました。

